

# Förderkreis für die Fakultät für Soziale Arbeit e.V.

## Beitrittserklärung

Unterzeichner/Unterzeichnerin erklärt den Beitritt  
zum Verein "Förderkreis für die Fakultät für Soziale Arbeit e.V."

Mitglied als natürliche Person  Antragsnr. \_\_\_\_\_  Mitglied als juristische Person

(bitte nicht ausfüllen)

Name: \_\_\_\_\_ Firma: \_\_\_\_\_

Vorname: \_\_\_\_\_ Straße: \_\_\_\_\_

Straße: \_\_\_\_\_ Standort: \_\_\_\_\_

Wohnort: \_\_\_\_\_ Telefon: \_\_\_\_\_

Geburtsdatum: \_\_\_\_\_ Bevollmächtigter Vertreter der Firma:

Beruf/Titel: \_\_\_\_\_ Name: \_\_\_\_\_

Telefon: \_\_\_\_\_ Vorname: \_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_ Telefon: \_\_\_\_\_

Telefax: \_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_

Eintrittsdatum/Unterschrift \_\_\_\_\_

Eintrittsdatum/Unterschrift d. Bevollmächtigten  
(Firmenstempel)

Jahresbeitrag 31 Euro

Jahresbeitrag 102 Euro

Der Förderkreis wurde mit Bescheid des Finanzamts Ingolstadt vom 27.01.1995, Steuer-Nr. 186/71156 als gemeinnützig anerkannt. Mitgliedsbeiträge und Spenden sind daher nach den steuerrechtlichen Bestimmungen abzugsfähig.

Förderkreis für die  
Fakultät für Soziale Arbeit e.V.  
Herrn Gerhard Rott  
Klostergarten 10  
85072 Eichstätt  
Telefon 0049-8421-80111

Bankverbindung: LIGA SPAR- UND KREDIT-  
GENOSSENSCHAFT EG REGENSBURG  
Filiale Eichstätt  
Konto-Nr. 7630549  
BLZ 750 903 00  
IBAN: DE26750903000007630549  
BIC: GENODEF1M05

Der Förderkreis für die Fakultät für Soziale Arbeit der Katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt dient dem kritischen Dialog von wissenschaftlicher Theorie und Praxis der Sozialen Arbeit.

Er fördert die Erforschung individueller und gesellschaftlicher Probleme im Hinblick auf sozialpädagogische und sozialwissenschaftliche Fragestellungen und Herausforderungen.

Im Zusammenhang damit unterstützt er Lehre und Ausbildung an der Fakultät für Soziale Arbeit durch Gastvorträge und praxisorientierte wissenschaftliche Tagungen.

Weiterhin fördert er wissenschaftliche Publikationen der Fakultät und einzelner Mitglieder der Fakultät sowie Aktivitäten zur Entwicklung internationaler Beziehungen im Bereich der Sozialarbeit. Für besonders hervorragende Diplomarbeiten von Studierenden der Fakultät verleiht er jährlich einen Förderpreis.

Anliegen des Förderkreises ist die Hilfe zur ständigen Weiterentwicklung des Profils der Fakultät für Soziale Arbeit und die Sicherung des Standards einer praxisbezogenen Lehre. Besondere Bedeutung kommt dabei dem Studienschwerpunkt Interkulturelle/Internationale Sozialarbeit und den Praktikums-Einsätzen Studierender im europäischen Ausland und in den Ländern der Dritten Welt zu.

Eine enge Zusammenarbeit mit den kirchlichen und anderen nationalen und internationalen Hilfswerken und Wohlfahrtsverbänden ist ständige Aufgabe des Förderkreises und der Fakultät für Soziale Arbeit.

In seinen Aktivitäten will der Förderkreis aus christlicher Verantwortung zur Realisierung und Weiterentwicklung der Katholischen Soziallehre beitragen.